
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Albrecht Dürer war ein  aus Deutschland.

Geboren wurde er im Jahr 1471 in .

Sein Vater war Gold-Schmied. Der Sohn Albrecht so�te ebenfa�s diesen

 erlernen. Er wo�te aber lieber zeichnen und malen.

Er machte dann eine  bei einem Maler.

Er reiste durch mehrere Länder, um dazu zu lernen.

Mit 23 Jahren heiratete er Agnes .

Die beiden bekamen aber keine Kinder.

Mit 26 Jahren machte er seine eigene  auf.

Dürer war nicht nur Maler, sondern zeichnete auch und ließ drucken:

Damals war es neu, eine  in eine Meta�-Platte zu ritzen.

Davon konnte eine Druckerei viele  machen.

Auf diese Weise konnte Dürer in ganz Europa berühmt werden.

Albrecht  starb im Jahr 1528 in Nürnberg.

Er wurde 56 Jahre alt. Heute ist in seinem Haus ein .
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